



IDEEN RUND UM DIE ORANGEN-AKTION

Hier sammeln wir einige Ideen, was außer dem Verkauf der Orangen noch möglich wäre.

Orangen-Marmelade kochen und verschenken

In Neukirchen-Vluyn wurde ein ökumenischer Familiengottesdienst zur Orangen-Aktion gestaltet. Am Ausgang konnte alle je ein kleines Gläschen Orangenmarmelade mitnehmen (s. Bilder). Ehrenamtliche hatten 200 kleine Marmeladen-Gläschen produziert und mit eigens für die Aktion hergestellten Aufklebern versehen.



Mit Marmelade, die ich ja einige Zeit hält, können Menschen auch nach der Erntesaison auf den Geschmack kommen. Und die Orangenschalen können für die Marmelade ja auch problemlos genutzt werden (Bio-Anbau).

Kinderpunsch mit Orangen zubereiten und verteilen zu einem [Rezept](#)

Selbst hergestellte Kerzen aus Orangenschalen verschenken Anleitungen finden sich im Internet.

Selbst gebackene öko-faire Orangen-Schoko-Kekse verschenken Eine große Auswahl an Rezepten findet sich im Internet.

Ein Orangen-Quiz durchführen (Das Quiz findet sich auf der Webseite der Aktion).

Und hier ist noch Platz für Ihre Idee!